

Bripka Ruli Malvina Anggota Polsek Jatisari Sambang Kamtibmas Temui Warga Binaan

KARAWANG - KARAWANG.PROMEDIA.CO.ID

Jul 29, 2024 - 20:27



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Jajaran Polres Karawang melaksanakan giat sambang DDS (door too door sistem) dalam rangka memelihara Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Kecamatan Jatisari agar tetap aman dan kondusif, Senin (29/07/2024).

Bhabinkamtibmas merupakan garda terdepan Polri, yang salah satu tugasnya

melaksanakan kunjungan/sambang kepada masyarakat untuk mendengarkan keluhan warga masyarakat tentang permasalahan Kamtibmas dan memberikan penjelasan serta penyelesaiannya, memelihara hubungan silaturahmi dan persaudaraan.

Seperti yang di lakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari jajaran Polres Karawang Bripta Ruli Malvina, yang di tugaskan sebagai Bhabinkamtibmas Desa Telarsari, melakukan kegiatan Sambang dengan cara DDS (door too door sistem) di Desa binaannya, mengunjungi beberapa masyarakat berdialog dan menyampaikan pesan – pesan kamtibmas dalam meningkatkan partisipasi masyarakat terhadap Kamtibmas serta memastikan kondisi wilayah desa binaan tetap aman dan kondusif.

Kegiatan tersebut berlangsung di rumah warga desa binaan di wilayah kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang.

Di samping itu Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat mengingat sekarang ini di musim kemarau agar tetap waspada dengan bencana alam seperti kebakaran lahan, rumput ilalang dan lainnya.

Bhabinkamtibmas juga berpesan kepada warga desa binaannya agar hindari miras, narkoba, jangan mudah percaya dengan berita yang belum tentu kebenarannya atau dengan istilah Hoax, dan bijaklah dalam bermedia sosial.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M .S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mengatakan ” Sambang DDS ini merupakan salah satu kegiatan kepolisian yang di emban oleh Bhabinkamtibmas dalam rangka mewujudkan kondusifitas Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Jatisari.” tuturnya.

Ia juga mengatakan “kegiatan Sambang DDS ini di lakukan rutin setiap hari oleh babinkamtibmas Polsek Jatisari dalam menciptakan sitkamtibmas di wilayah desa binaannya agar tetap aman dan kondusif”, ungkapnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M